

## "Tanz in den Mai" der Feuerwehr Oppenau

In der Nacht zum 1.5.2010 veranstaltete die Freiwillige Feuerwehr Oppenau erstmalig in ihrem Feuerwehrgerätehaus einen "Tanz in den Mai". Schätzungsweise 300 Partygäste aller Altersgruppen feierten in tollem Ambiente.



Es war eine super Stimmung!





In regelmäßigen Abständen leuchtete das Happy-Hour-Blaulicht und es gab einen regelrechten Ansturm auf das Thekenteam.

Wir bedanken uns bei allen, die uns mit Rat und Tat unterstützt haben und ganz besonders den Partygästen durch die eine Spende an die Jugendfeuerwehr möglich wurde.

Aufgrund des vielen positiven Feedbacks wird die Veranstaltung voraussichtlich auch nächstes Jahr wieder stattfinden.